

LE FANTASQUE.

N. AUBIN, Rédacteur,
W. H. MANN, Imprimeur,

PROPRIÉTAIRES. } No. 46, Rue Grant, St. Roch.
} No. 7, Ruedes Prairies, St. Roch's

CONDITIONS.

Ce Journal se publie au No. 46, Rue Grant, St. Roch, deux fois par semaine, le LUNDI et le JEUDI. La feuille du Lundi contient 8 pages et se vend quatre sous; celle du Jeudi en a 4 et se vend deux sous. L'abonnement est de un shelling par mois, ou dix shellings par année; payable d'avance. On peut souscrire pour autant de mois que l'on veut. Les frais de poste se monteront à fin 1 shelling par année. On n'envoiera pas le journal à la campagne pour moins de six mois.

Les ANNONCES seront insérées au prix des autres Journaux.



DEPOTS.

On trouve le *Fantasque* au Bureau du Journal, chez Mr. E. GIBRAS, marché de la Haute Ville, et chez Mr. ANT. MATTE, Basse-Ville.

AGENTS.

Montréal. — Chez Mr. IGNACE BOUCHER, Rue Ste. Thérèse, où l'on reçoit de souscriptions.

Trois Rivières. — Chez M. OLIVIER BUREAU, Etud. en Droit.

Les personnes qui désiraient s'adresser de l'agence du *Fantasque* dans les campagnes sont priées de nous le faire savoir.

Je n'obéis ni ne commande à personne, je vis ou je veux, je fais ce qui me plait, je vis comme je peux et je meurs quand il le faut.

Vol. 3. Québec, 28 Février, 1842. No. 24.

MÉLANGES.

UNE DETTE D'HONNEUR.

Au mois de juillet 1838, plusieurs jeunes gens de jeûnaient joyeusement dans une des salles du rez-de-chaussée, au café Anglais. A en juger par l'heure déjà avancée (la pendule de l'établissement marquait deux heures et demie) et par la quantité de flacons qui dressaient, à l'une des extrémités de la table, leurs longs cols dépourvus de leurs têtes de liège, l'affaire avait été chaude et était engagée depuis long-temps. Le gros de la besogne était fini, l'ardeur de la consommation commençait à se ralentir; mais les imaginations péuillaient plus que jamais et sautaient à l'unisson du champagne.

Le héros de la fête donnait l'exemple et payait bravement de sa personne, sans aucune indigne préoccupation d'un autre mode de paiement. C'était un jeune homme de vingt-cinq ans environ. Une ligne moustache noire légèrement retroussée imprimait à sa physionomie pâle, mais animée, ce cachet de résolution un peu agressive qui ne messied pas à un officier de cet âge dont la boutonnière est ornée du signe honorable que vous savez. Les conviés, au nombre de cinq, étaient tous militaires aussi, du même grade, du même régiment, mais d'âge différent. La réunion